



El papa Francisco aconseja al canciller alemán

- Josue Michels
- [5/3/2024](#)

El canciller alemán Olaf Scholz se reunió el sábado con el papa Francisco en su primer encuentro privado cara a cara. Ambos hablaron sobre el conflicto en Oriente Medio, la guerra de Rusia en Ucrania y la respuesta a la migración. Scholz dijo que era una "conversación importante en un momento en el que es crucial que miremos al futuro con una visión clara y tengamos unos principios claros".

Durante las cálidas conversaciones en la Secretaría de Estado, se expresó satisfacción por las buenas relaciones y la fructífera cooperación entre el [Vaticano] y Alemania, y se subrayó la importancia de la fe cristiana en la sociedad alemana.

—Oficina de Prensa del Vaticano

Años de cooperación: aunque Scholz es el primer canciller alemán sin denominación religiosa y su predecesora era protestante, Alemania mantiene estrechas relaciones con el Vaticano. Aunque muchos líderes mundiales visitan el Vaticano, Alemania tiene una larga historia de cooperación con la Iglesia católica, que se remonta al siglo octavo.

Cooperación profetizada: *la Trompeta* espera que esta larga historia vuelva a alcanzar su punto culminante en los próximos años. Para saber más, lea [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#)".